
   
 
 
GRÜNE-Fraktion im Rat, PF 1340, 52463 Alsdorf 

 
Herrn Bürgermeister 
Alfred Sonders 
Kopie: Rita Gut, A 50 
 Yvonne Filipenoks, A12 
 
Im Hause 
           09.09.2021 

  

   
 
Beirat für Senioren und Menschen mit Behinderungen:    

hier:  Anfrage zur Beantwortung im Rat der Stadt    

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,       

 
bitte setzen Sie den Punkt: 
 
Beirat für Senioren und Menschen mit Behinderungen: 

Sachstand Neueinrichtung 

 
 
auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates (Anfragen und Mitteilungen). 
 
 
Die GRÜNE-Fraktion bittet darum, dabei folgende Fragen im Rat zu beantworten: 
 

1. Inwiefern ist es geplant, Belange von Senioren und Menschen mit Behin-
derung besser in die Politik z. B. durch Wiedereinrichtung des Beirats zu 
integrieren? 

2. Woran liegt es, dass der Beirat sich bis heute nicht konstituieren 
konnte? 

3. Wie sieht hierzu das weitere Verfahren aus Verwaltungssicht aus? 

 
 
Begründung: 

 
Bei der ersten Sitzung des Rates nach der letzten Kommunalwahl hatten wir GRÜ-
NEN uns im Rat - ohne Erfolg – dafür eingesetzt, die Belange der älteren Menschen 
und derjenigen mit Behinderung durch einen eigenen Ausschuss (evtl. auch durch 
Bildung eines Sozialausschusses, wie von der CDU-Fraktion beantragt) 
aufzuwerten. Es blieb aber bei der Interessensvertretung lediglich durch einen Bei-
rat. Seitdem ist fast ein Jahr vergangen. Im Nachgang der Kommunalwahlen hat die 
Alsdorfer GRÜNE-Fraktion bezüglich des Beirats mit der verantwortlichen Mitarbeite-
rin in der Verwaltung und auch einigen Interessenverbänden Kontakt aufgenommen. 
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Jedoch wurde seitdem kein Vorstoß der Verwaltung erkennbar, den Beirat wieder 
einzurichten. Da die Inklusion und Integration der Generationen und die Barrierefrei-
heit der Familienstadt Alsdorf uns ein wichtiges Anliegen ist, würden wir es sehr be-
grüßen, wenn der Beirat wieder eingerichtet werden würde und – anders als in der 
letzten Wahlperiode – regelmäßig einberufen wird, um auch Impulse für die Politik zu 
geben. 
 
Wie unsere letzten beiden Anfragen an die Verwaltung zeigen, gibt es genug Poten-
tial für Verbesserungen in diesem Bereich, für die sich ein Beirat einsetzen könnte 
und auch würde. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
gez. Janine Ivančić    gez. Horst-Dieter Heidenreich 
 
Stadtverordnete    Fraktionsvorsitzender 
 

 


